

Im Zeichen der Grünen Soße 2019

Maja Wolff und **Torsten Müller** wollen es wissen. Im vergangenen Jahr organisierten sie als Macher des Grüne-Soße-Festivals den Weltrekord im Grüne-Soße-Essen. 231.775 Portionen hätten verspeist werden sollen, 103.711 wurden es nur. Doch Wolff und Müller versuchen es erneut. „Wir wollen etwas für die Stadtgesellschaft tun. Eine Aktion, die stadtteil-, nationen- und generationsübergreifend ist“, so Wolff. So steht der 6. Juni im Zeichen der sieben Kräuter. „Wir müs-

sen den Weltrekord holen“, sagte Umweltdezernentin **Rosemarie Heilig**, die grüne Seele Frankfurts, gestern bei der Präsentation zum Grüne-Soße-Tag. „Aber wir brauchen Unterstützung.“ Da traf sie mit Wirtschaftsdezernent **Markus Frank** (CDU) den Richtigen: „Wir werden mit Mann und Maus antreten!“ Es wird schwer, denn erneut ist es so, dass die magische Zahl von 231.775 verspeisten Portionen erreicht werden muss. Frank ist sicher: „Klar schaffen wir das!“ es



Stadtgeflüster

Enrico Sauda, Redakteur



Maja Wolff und Torsten Müller schätzen die Grüne Soße sehr – und peilen den nächsten „Verspeisungs-Rekord“ 2019 an. Foto: Bernd Kammerer